



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ACUSADO.** Washington, abril 11. (AP). W. Mark Felt, ex adjunto del director de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI), y su esposa Audrey, aparecen hoy en un programa de televisión. Felt fue acusado de confabularse para violar los derechos de los ciudadanos a través de allanamientos ilícitos. Este, calificó las acusaciones de "trágico error".

## Amenaza ejecución de Moro no halla crédito en Italia

Roma, abril 11. (DPA). Poca credibilidad ha encontrado en Roma la presunta ejecución del líder democristiano Aldo Moro, secuestrado hace más de tres semanas en Roma, con la que amenazó hoy un comunicado anónimo a la televisión francesa en París. El comunicado anónimo se autocalificó de miembro de las Brigadas Rojas de Italia, que se habían responsabilizado del secuestro de Moro. Anunció que Moro sería ejecutado si no se cumplían algunas exigencias concretas.

Desde el secuestro del político italiano se producen con frecuencia llamados de este tipo en diversos lugares considerados obras de gente interesada en crear confusión, es decir no auténticas. Como por ejemplo varias cartas y fotografías de Moro remitidas a las Brigadas Rojas.

## Torrijos enfrenta sombrío problema de rechazar acuerdo

Nueva York, abril 11. (AP). El general Omar Torrijos, jefe del gobierno panameño, enfrenta "el sombrío problema de rechazar un acuerdo que tardó 14 años en negociarse o aceptar un nuevo derecho norteamericano a intervenir militarmente en Panamá por un futuro indefinido", dice hoy el "New York Times" en un artículo sobre los pactos del canal.

El artículo, firmado por Alan Riding, dice que "cualquiera de estos dos caminos socavaría gravemente al gobierno de Torrijos", a quien los pactos "están causando ahora los problemas políticos más serios" que haya encarado en sus diez años de gobierno militar.

El Senado estadounidense aprueba el primer pacto del Canal pero le añadió una reserva propuesta por el senador demócrata Dennis Deconcini, en que se afirma el derecho norteamericano a intervenir unilateralmente en Panamá si las operaciones del Canal se ven amenazadas, incluso por

## Rivales de guerra civil en Líbano atácanse con cohetes

Beirut, abril 11 (Latin-Reuter). (Por Bernd Debusmann). Los rivales de la guerra civil libanesa se atacaron hoy con ametralladoras y cohetes a pesar de advertencias sirias en el sentido de que serán muertos en el acto quienes circulen por Beirut portando armas. Combatientes del distrito musulmán de Shiyah y del vecino barrio cristiano de Aïn Rummaneh —focos centrales de la guerra civil librada en 1975-76— coincidieron en que por lo menos nueve personas habían resultado muertas y más de 30 quedaron heridas desde que volvió a estallar la lucha el domingo.

La fuerza de paz Pan-árabe, dominada por los sirios, que se encargó de supervisar la tregua declarada en la guerra civil, emitió anoche un comunicado en el que se señalaba que la fuerza haría fuego contra cualquier persona que fuera vista armada y cañonearía todo sitio desde donde se hicieran disparos. Pero milicianos derechistas de Aïn Rummaneh e izquierdistas libaneses se atacaron en las acciones más violentas que se hayan registrado desde los choques de febrero pasado entre tropas sirias y elementos derechistas en

Pasa a la página 76

# Busca asilo en E.U. alto diplomático ruso

Washington, abril 11. (DPA). El funcionario soviético de mayor rango en el secretariado de las Naciones Unidas, embajador Arkadi Echevchenko, de 47 años, va a pedir asilo político en Estados Unidos, anunció hoy un vocero del Departamento de Estado en Washington.

Poco antes, un portavoz de la ONU había anunciado en Nueva York que Schevchenko, subsecretario general para Asuntos Políticos y del Consejo de Seguridad, había abandonado su misión por "diferencias" con el gobierno soviético, que aún no son conocidas. Schevchenko es especialista en cuestiones

de desarme. Asistió a negociaciones de desarme en Ginebra y Nueva York y ha escrito varios libros sobre problemas de desarme.

Desde el viernes pasado, no volvió a aparecer por su oficina. Su paradero actual no fue revelado, pero se da por seguro que se encuentra en territorio norteamericano. En Nueva York se afirma que la esposa e hija de Schevchenko han regresado a la URSS por vía aérea.

Según el Departamento de Estado Schevchenko comunicó a través de su abogado, Ernest Cross, que no volvería a la Unión

Pasa a la página 59

## Otras dos pruebas atómicas en Nevada

Washington, (DPA). Una prueba nuclear británica y otra norteamericana fueron efectuadas bajo tierra en el Estado norteamericano de Nevada.

La potencia de cada explosión estaría entre 20 y 150 kilotons, comunicó en Washington el Mir

Pasa a la página 59

## Asesinan funcionario de Economía argentino

Buenos Aires, abril 11. (AP). Miguel T. Padilla, uno de los principales colaboradores del ministro de Economía José A. Martínez de Hoz, fue muerto a tiros hoy por dos desconocidos y los guerrilleros "Montoneros" reclamaron responsabilidad por el atentado. El atentado fue el primero de este año contra un alto funcionario gubernamental y elevó a 16 el número de muertos en hechos de violencia. Una joven que llamó a The Associated Press dijo que el "Ejército Montonero" había "ejecutado" a Padilla por considerarlo "uno de los responsables de la política económica antipopular".

La joven dijo que el atentado en la localidad de San Isidro, 25 kilómetros al norte de la capital,

fue ejecutado por "El Pelotón de los tiradores de la Resistencia Popular".

Los "Montoneros" de la radicalizada Juventud Peronista, han sufrido duros golpes de las fuerzas de seguridad, al igual que el "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), de orientación marxista.

Pasa a la página 76



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**NUEVA IMAGEN.** Los Angeles, abril 11. (AP). La cantante norteamericana Cher Allman, decidió cambiar su más famosa característica: su estilo de peinado.

## Extradición de cubano por el crimen de Chamorro pide Juez

Managua, abril 11. (DPA). El Juez de Distrito del Crimen de Managua, pidió hoy a la Corte Suprema de Justicia que inicie los trámites para la extradición del cubano norteamericano, Pedro Ramos Quirós, supuesto director intelectual del asesinato del director de "La Prensa", Dr. Pedro Joaquín Chamorro Cardenal. La Corte a su vez tendrá que solicitar a la cancelería que haga los trámites correspondientes ante la embajada de los EE. UU. en Managua, para saber si es posible la remisión de Ramos Quirós ante las autoridades nicaragüenses.

Contra Ramos Quirós, pesa auto de prisión, por supuesta responsabilidad en el asesinato contra Chamorro Cardenal, según declaración del reo Silvio Peña Rivas, que confesó haber recibido dinero del cubano para pagar a los que

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PRESENTA PRESUPUESTO.** Londres, abril 11. (AP). El ministro de Hacienda Denis Healey, sale rumbo a la Cámara de los Comunes para presentar el presupuesto del país. Este será el decimo-

tercer presupuesto de Healey desde que asumió el cargo y el primero en ser transmitido por radio. A la derecha su esposa Edna.